

Sommerflugplan: Keine Krise am Grazer Flughafen

Ab 25. März ist der neue Flugplan in Kraft, wo 50 Destinationen angeflogen werden.

Gleichzeitig wurde Graz-Thalerhof auch als Partnerflughafen von Schladming 2013 vorgestellt. "Das Jahr 2012 ist auch herausfordernd", sagt Gerhard Widmann.

22. Juni 2016,

12:30 Uhr



Flug Flight	Von From	Plat Sched
E5 3761	Hurghada	12:20
LH 2342	München	12:30
LH 1262	Frankfurt	14:20
LH 2344	München	16:00
OS 244	Stuttgart	17:00

© KLZ Digital

Ab 25. März ist der neue Flugplan in Kraft, wo 50 Destinationen angeflogen werden. Gleichzeitig wurde Graz-Thalerhof auch als Partnerflughafen von Schladming 2013 vorgestellt. "Das Jahr 2012 ist auch herausfordernd", sagt Gerhard Widmann.

GRAZ. Sommerzeit! Am Sonntag werden die Uhren eine Stunde vorgestellt und der Flughafen Graz startet in den Sommerflugplan. Für alle, die jetzt ihren Urlaub planen, heißt das: Rund 50 Destinationen sind von Graz aus direkt zu erreichen (Linie und Charter). Der Spitzenreiter unter den Urlaubsländern ist auch in diesem Jahr Griechenland mit 13 Flugzielen. Neu präsentierte Geschäftsführer Gerhard Widmann die Destinationen Teneriffa und Gran Canaria, die bis Oktober jeden Samstag von Niki angefliegen werden. Der Fokus liegt nicht nur auf südliche Gefilde, Shannon in Irland und Edinburgh in Schottland stehen auch dieses Jahr auf dem Plan.

Die Umsteigeflughäfen Wien, Frankfurt und München werden insgesamt 80 Mal in der Woche bedient. Nach Berlin und Palma de Mallorca geht es fünf bzw. bis zu sieben Mal wöchentlich. Ab 3. Juni werden die Flüge der Air Berlin von und nach Graz in die deutsche Hauptstadt über den neuen Flughafen Brandenburg geführt. Über die Drehkreuze können neu auch Tel Aviv, Danzig, Krakau, Abu Dhabi und Istanbul erreicht werden.

Die Luftfahrtbranche befindet sich in turbulenten Zeiten, so wird 2012 auch für den Flughafen Graz ein schwieriges Jahr. Das Ziel, eine Million Passagiere abzufertigen, bleibt aber aufrecht. 2011 landete man trotz eines Minus mit 976.543 Passagieren das drittbeste Ergebnis der Geschichte. 2013 ist Graz neben Salzburg offizieller Airport der Ski-WM in Schladming.